
ATA/RESUMO DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 1 

INTERGESTORES REGIONAL  DE 2021 –  11/08/2021  2 

Aos Onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, das 13:30 as 3 

17:00h, reuniram-se no Auditório da 11ª Regional de Saúde e por link  4 

Início:  em seguida Eurivelton coloca em aprovação a 5ª ATA da CIR 11ªRS 5 

não houve manifestação contraria, ata aprovada, informa a todos que esta 6 

6ª Reunião da CIR ocorre junto a 22ª Reunião do COE COVID19 – DENGUE, 7 

propõem a todos que a reunião do COE seja incluída como pauta permanente na CIR 8 

todos os meses, proposta aprovada por todos.  9 

Pautas:  10 

Grace inicia a reunião citando as pautas a serem discutidas. Mitiko inicia sua fala 11 

sobre o panorama de dengue e covid, relata que se inicia o novo ciclo das 12 

arboviroses, Campo Mourão registrou o maior número de casos de dengue e 2 13 

óbitos. Na semana 30   Campina da Lagoa apresentou a maior incidência acumulada 14 

de dengue na 11º RS. Refere que trabalharemos com o diagrama de controle de 15 

casos prováveis de dengue, mostrando o período pré endêmico e período endêmico, 16 

e será utilizado em municípios que possuem série histórica. Grace discorre que foi 17 

realizado reunião com hospitais e coordenadores de APS em que foi pedido que 18 

fizessem seu desenho no plano de contingência, e o plano deve ser aplicado no 19 

período endêmico. Mitiko inicia pauta sobre covid, o Rt do estado está 0,94. Com 20 

relação aos casos confirmados em maio tivemos o maior pico. Na semana 30 tivemos 21 

um aumento nos casos confirmados. A incidência por 100 mil habitantes do dia 15/07 22 

a 30/07 a RS registrou 625 casos e 189,3 de incidência. Com relação ao 23 

sequenciamento de genoma estamos com um caso confirmado da variante delta no 24 

dia 06/07/21, a taxa de positividade está baixa em 17% nas últimas 3 semanas. 25 

Grace fala sobre o formulário de cirurgia eletiva que foi encaminhado para o hospital 26 

para preencherem e retornarem. Crislaine incia a pauta sobre as cirurgias eletivas, foi 27 

realizado 193 procedimentos no último mês, vasectomia possui uma demanda muito 28 

grande porém possui uma oferta pequena. Continua falando sobre a pauta de TFD, 29 

discorre sobre o relatório técnico, fala sobre os sistemas e métodos de cadastros de 30 

TFD na 11ºRS. Para organização os fluxos foi realizado a NT 22. Foi apresentado o 31 

um gráfico sobre as solicitações no E-SAÚDE, e houve uma queda, em 2019 foi 32 

realizado 653 solicitações, em 2020 585 solicitações e em 2021 169 até julho.  33 

Agendamentos no SISREG que cuida da parte de ortopedia de alta complexidade em 34 



2021 teve 125 agendamentos até julho. No sistema do estado, CARE onde temos 35 

várias referências foi agendado 6552 procedimentos até julho de 2021. De 2019 até 36 

agora foi realizado 11588 agendamentos no CARE. Discorre sobre os destaques de 37 

filas no E-SAÚDE. Crislaine relatou alguns problemas que acontecem no TFD, 38 

primeiramente a fila desatualizada de pacientes, pacientes inseridos em filas erradas, 39 

pacientes cadastrados em filas que não existe pactuações e alta taxa de 40 

absenteísmo, encaminhamentos de baixa qualidade, alguns municípios que relatam 41 

não ter tempo e demanda reprimida. Crislaine sugere uma pactuação: Que as Áreas 42 

de Agendamento e de Tratamento Fora de Domicílio Regional e Municipais 43 

promovam a qualificação permanente das filas de pacientes nas especialidades de 44 

média e alta complexidade, fazendo a busca ativa de pacientes identificando aqueles 45 

que não precisam mais do atendimento registrando os contatos - ou tentativas de 46 

contatos - e oficializando os pacientes/municípios sobre sua retirada da fila. Da 47 

mesma forma, os pacientes que ainda precisarem do atendimento, passem por 48 

classificação de risco e os que devem ser priorizados tenham o devido 49 

encaminhamento para atendimento às necessidades de acordo com as ofertas 50 

disponibilizadas; propôs ainda que :Que as listas de pacientes em fila no CARE-Gsus 51 

sejam permanentemente atualizadas pelos municípios bem como mantidos os 52 

pacientes nas filas previstas no “Manual de TFD” disponibilizado pela Área de 53 

Tratamento Fora de Domicílio da 11ª Regional de Saúde; Propôs ainda que:  Definir 54 

que os pacientes que precisem de Tratamento Fora de Domicílio sejam 55 

encaminhados preferencialmente por médico especialista disponível na região ou 56 

macro região (ambulatórios municipais, Ciscomcam, hospitais), através dos 57 

formulários: “Solicitação/Autorização de Tratamento Fora de Domicílio” ou 58 

“Referência/Contra Referência” devidamente preenchidos (modelos em anexo). Os 59 

formulários devem ser disponibilizados aos profissionais pelos serviços. Questionado 60 

aos gestores se a aprovação da propostas os gestores aceitaram, foi pactuado. Katia 61 

inicia sua pauta falando que o município de Iretama gostaria de repactuar suas AIHs 62 

e todos os gestores aprovaram. A Daniela do hemonúcleo fala sobre uma pactuação 63 

que foi feita com os municípios sobre trazerem todo mês 5 doadores de sangue, mas 64 

muitos municípios perderam este hábito, refere que irá encaminhar um ofício e uma 65 

cópia da pactuação para os municípios. Grace inicia a pauta sobre mortalidade 66 

materna, infantil e fetal, os dados são até junho de 2021, o município de Araruna está 67 

com a taxa de MI alta com 1204,8 por covid, Campo Mourão 3 óbitos e Ubiratã 1, 68 

destes 5 4 foram por covid. Mortalidade infantil na RS 19 óbitos, o município de Farol 69 

está com a maior taxa de 55,56. A taxa mais alta de MF foi em Altamira do Paraná, e 70 

no total estamos com uma taxa de 6,32 e 15 óbitos por 2375 nascidos vivos. 71 



Elizabeth refere que essa semana recebeu 5 pedidos da vacina palivizumabe para 72 

prematuros de 28 semanas. Evandra inicia a pauta sobre coberturas vacinais de 73 

2020 a 2021, de início enfatizou a importância da vacinação e da cobertura vacinal. 74 

Os parâmetros são BCG 90%, VORH 90%, FA 100% e as demais vacinas 95%, na 75 

cobertura de vacina para < de 1 ano Altamira do Paraná está zerado. Discorre sobre 76 

a cob. vacinal da vacina de covid 19, Altamira, Nova Cantu e Ubiratã estão com a 77 

cobertura em mais de 80%, a RS está com 85% de cobertura vacinal. Marcio inicia a 78 

pauta sobre a planilha de crônicos e estratificação de risco, explica como funciona, 79 

como acessar e quais dados deveram ser preenchidos. Fim da Reunião 80 


